

Graine de paradis

Aframomum melegueta



La graine de paradis ou maniguette, ou poivre de Guinée, originaire des pays de l'ancienne « côte du poivre » africaine (Ghana, Côte d'Ivoire) est omniprésente aux XIVe et XVe siècles. Elle fut ensuite détrônée par le poivre noir originaire des Indes dès qu'il devint moins rare, et moins cher, à la Renaissance.

Les africains de l'ouest l'utilise comme activateur de libido. Nous l'utilisons pour la fabrication de notre Ypocras.

On peut en voir un plant au « Conservatoire national des plantes » de Milly-la-Forêt https://www.cnpmai.net/fr/